
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll der Vorstandsitzung am 01.09.2009, 18.00 Uhr 

 
 
Anwesend:  Frau Simon, Frau Gudehus-Peschke, Frau Grimm, Herr Postel 
Entschuldigt: Herr Wünschmann, Herr Prof. Hübner 
Gäste:  Herr Hofmann, Frau Dr. Wagner (Elternrat), Herr Hutschenreuther (Vertreter des 
  Kollegiums), Mark Wagner (Schülersprecher) 
 
 
Tagesordnung:  
 
1. allg. Informationen:   
 

• Trinkbrunnen ist fertig gestellt. Die feierliche Einweihung erfolgt im Beisein des FV, des Eltern-
rates und der Vertreter der DREWAG ab dem 21.09.2009. Genauer Termin wird noch bekannt 
gegeben.  

 
• Angebot der Gärtnerei für Blumen liegt noch nicht vor.  

 
• Spendenquittungen für Kopierkosten können nicht erstellt werden, da keine Einnahme durch 

den Förderverein. Gegebenenfalls ist der Erhalt des Kopiergeldes durch den Lehrer zu quittie-
ren. Entscheidung wurde vertragt.  

 
2.  Jahreshefte: 
 
Mit dem Druck der Jahreshefte wird ab diesem Jahr die Druckerei in Possendorf beauftragt. 
 
In Abstimmung mit Herrn Richter wird das Jahresheft künftig max. 200 Seiten umfassen. Die Klassen-
fotos werden ab diesem Jahr farbig erscheinen. Für die qualitativ höhere Bearbeitung ist eine neue 
Software erforderlich – Zuschuss von ca. EUR 100,00 dafür wurde genehmigt.  
 
Damit alle wichtigen Ereignisse im Jahresheft erscheinen sind gegebenenfalls Terminverschiebungen 
zum Jahresabschluss erforderlich.  
  
Feste Termine:  Zeugnisausgabe am   19.06.2010 
   Jahreshauptversammlung des FV am 12.06.2010  
 
Das Jahresheft muss zum 12.06.2010 fertig sein. Die Schulpreisverleihung soll aber am 15.06.2010 
erfolgen, d.h. die Kandidaten für den Schulpreis werden im Jahresheft nicht erwähnt oder sind dann 
zur Verleihung schon bekannt. 
 
è Herr Hofmann prüft im Kollegium, ob eine Verschiebung der Schulpreisverleihung vom 15.06. 

auf den 11.06.2010 möglich ist. Entscheidung in der nächsten Sitzung.  
 

3. Schulclub 
 
Bisher verfügte der SC über eine Handkasse. Ab sofort wird für diese Kostenstelle ein Unterkonto 
eingerichtet, über das dann die Abrechnung der Einnahmen und Ausgaben erfolgt.  
 
Das neue Konzept für die Arbeit des SC wird bis Oktober 2009 eingereicht.  
 
  
 
 
 
 
 
 
 



4.  Ab 18.30 Uhr – zusammen mit den Vertretern des Beirats 
 
 
Im Vorfeld informierte Herr Hofmann, dass die Planungsphase für Baumassnahmen an der Schule 
2013/2014 beginnt, mit dem Abschluss der Baumassnahmen ist nicht vor 2018 zu rechnen.  
 
 
Projekte für Schuljahr 2009/2010, die aus Sicht der Gremien durch den FV finanziert werden sollen  
 
1. Bibliothek: Beginn in 02/2010 – Spende der BB-Bank von EUR 1.500,00 ist dafür zweckgebun-
  den. Die Mitfinanzierung durch die Stadtverwaltung ist abzuwarten. Danach wird  
  neu entschieden, ob Zuschüsse über den Literaturetat hinaus erforderlich sind.   
 
2. Projekt des Fachbereichs Kunst:  
   
  Farbgestaltung/Lichtgestaltung 
  Hofgestaltung (z.B. grünes Klassenzimmer, Amphitheater im Hof) 
  Ausgestaltung des Lehrerzimmers  
 
Weitere Projekte  
 
Diensthandy 
Bänke und Basketballbrett für Aussenstelle 
Maschendraht / Netz für Außenstelle 
Orientierungstafel für Haupthaus 
Lärmschutzmaßnahmen für Speiseräume 
Flachbildschirm für Chemieexperimente 
Headsets für Aula 
Verdunklung für Aula 
Sanierung der Duschanlage in der oberen Sporthalle 
Schulfest 2010/2011 – Anschaffung einer Bühne für schulische Anlässe  (vielleicht auch als feste 
Bühne im Zusammenhang mit dem Amphitheater ) 
 
 
 
 
Alle Angebote werden in den Gremien diskutiert. Weitere Angebote sind möglich. Die Entscheidung 
erfolgt in der nächsten Sitzung mit dem Beirat am 02.12.2009.    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gez. Nelli Grimm   / Schriftführer 
Dresden 05.09.2009 
           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


